

Einbruchsserie entlang der Steinhauser Straße und auf dem Wacken



In der Nacht zum Samstag gab es in Zweibrücken erneut eine Einbruchsserie. Bis gestern waren der Polizei 17 Einbruchsdiebstähle, darunter mehrere versuchte, im Wohngebiet auf dem Wacken sowie im Bereich Sauerbruch-, Ehrlich- und Pasteurstraße rechts und links der Steinhauser Straße (Foto) bekannt. Vor allem Garagen, Keller und vor den Häusern abgestellte Fahrzeuge wurden laut Polizei angegangen. Die unbekannt Täter ließen unter anderem Krafträder, Fahrräder, Gartengeräte und andere Wertgegenstände mitgehen. Teilweise wurden diese in unmittelbarer Tatortnähe wieder gefunden. Die

Polizei geht davon aus, dass zwischen den Taten ein Zusammenhang besteht. Der Gesamtschaden dürfte sich auf mehrere Tausend Euro belaufen. Das teilt die Polizei mit, die um Hinweise aus der Bevölkerung bittet unter der Telefonnummer 06332/9760. Anfang des Jahres war es zu einer Einbruchsserie im Wohngebiet Beckerswäldchen gekommen. Als Reaktion darauf wurden zwei Vortragsabende angeboten, an denen die Polizei über vorbeugende Maßnahmen gegen Einbrüche informierte (wir berichteten am Samstag).

SIG/FOTO: STEINMETZ